

# Había un tipo llamado Jhon

Aitor Álvarez(Español)

Image not found.

# Capítulo 1

Había un tipo llamado Jhon.

Él en sí no es importante, no nos interesa quien es, que ha hecho a lo largo de su vida, o a quién conoce, solo nos importa que lo que le sucedió.

A Jhon le gustaba el mar, había vivido en una zona costera desde que se fué de la ciudad hace años, harto de su trabajo y de los gilipollas de su compañeros y el jefe. Tampoco es que los vecinos de su barrio le cayesen muy bien ahora.

El caso es que Jhon tenía un pequeño bote, solía salir con él a navegar, a veces por días, sabía apañerselas bien en el mar, su padre le enseñó a sobrevivir en el mar, en aquellas vacaciones en las que siempre iban a una casa que tenían alquilada en un pueblo cercano con un mar tranquilo.

Ese día Jhon cogió su bote y se fué bastante tranquilo, había dejado la puerta de casa cerrada, había regado las plantas, era domingo, hacía sol y una ligera brisa agradable. Parecía que iba a ser un buen día.

Jhon detuvo el barco y se sentó en la cubierta. No había nadie ni nada en millas, menos unos pececillos que había por ahí. Se tumbó y miró al cielo y se dió cuenta de que no había ni una sola nube, "que raro" pensó, "aquí casi siempre hay nubes" No le importaba demasiado así que se relajó y se durmió.

Entonces apareció la tormenta.

Vino de ninguna parte, llegó de golpe, sin avisar, como si de repente el mar se hubiese cabreado porqué hubiese un pequeño intruso en su vasto territorio. Había muchos truenos, rayos y hacía mucho viento, además estaba muy oscuro.

Jhon no estaba asustado, sabía que este tipo de cosas podían ocurrir y ya sabía como enfrentarse a ellas.

Hasta que empezaron las olas.

Unas olas terribles empezaron a destrozar el bote. El primer agujero era pequeño así que Jhon lo tapó rápidamente, probablemente se hiciese chocándose con algo que llevasen las olas, estaban bastante llenas de mierda.

El problema está en que el segundo agujero no lo pudo tajar.

El barco se llenaba de agua, Jhon estaba empapado y asustado, no tenía

ni idea de que iba a hacer.

Y el barco volcó.

Cuando el barco volcó y Jhon cayó al agua entro en pánico. No veía nada, había tragado agua y apenas podía respirar.

Estaba manteniéndose a flote de alguna manera cuando de repente algo se le enganchó al pié.

No sabía que era, no le apetecía averiguarlo, solo quería desenganchárselo para poder salir a la superficie y coger aire.

Y entonces empezó a dolerle el pecho. Le dolía muchísimo y cuando empezó a tragar agua le pareció que le estaban ardiendo los pulmones.

Y en ese momento empezaron las alucinaciones.

Empezó a alucinar con sus padres, le dijo a su madre que sentía mucho el haber sido tan idiota cuando estaba en el instituto, por haberse metido en tantas peleas, por haber escondido paquetes de cigarros debajo de la cama.

A su padre le dijo que sentía haberle rayado el coche, que siempre le gustó su manera de resolver los problemas, le dió las gracias por haberle enseñado tantas cosas y por haberle ayudado tantas veces...

Cuando empezó a alucinar con su novia casi se había ahogado.

La dijo que la quería mucho, que era la mejor persona que había conocido en toda su vida, que sentía no poder conseguir la aprobación de sus padres por mucho que lo intentase...Y sobretodo le dijo que fuese feliz pasase lo que pasase.

Entonces Jhon notó un golpe en la cabeza.

Después sólo hubo silencio.

Y todo se volvió negro.